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令和４年度 松浪地区まちぢから協議会 第５回 運営委員会 議事録 

202２-9-21 書記 刈間 

 

1. 開催日時 

令和４年 9月 21日(水） 9：30～11：40 

 

2. 開催場所 

 松浪コミニティセンター ホール 1・2 

（進行・・・末松副会長） 

 

3. 出席者(敬称略) 

(1) 茅ケ崎市市民自治推進課 : 疋田 

(2) 委員: 松浪地区まちぢから協議会の出欠名簿を参照２９名                    

(3) 傍聴者: なし 

 

4. 配布資料 

① 令和４年度 松浪地区まちぢから協議会 第５回 運営委員会 次第 

② 感震ブレーカー等設置費補助金制度について 

③ 茅ヶ崎市内の犯罪発生状況 

④ 令和 4年度まちぢから協議会連絡会情報交換会 

⑤ 海岸地区における高齢者の見守りネットワーク 

⑥ 認定コミュニティによる公益の増進のための活動に関する調査審議について 

⑦ 松浪コミセンまつり 

⑧ 青推協だより「なみっこ」 

 

5. 開 会 挨拶・・・前田会長 

 

6. 議 事 

以下審議し 松浪地区まちぢから協議会役員会の提案通りで承認された。主な内容は以下の通り 

 

（１） コミセン祭りついて 

     10 月 23 日日曜日、雨天決行・荒天中止。9 時半開場 10 時開演 15 時半まで実施。参加する方は徒歩

のみで駐輪場は松浪中学。内容は展示、ステージ、ゲスト、飲食。外にテントを 2 張り建てる。役割分担は

こちらで振り分ける。前日午後 1時から準備を行うので、来られる運営委員は参加してください。 

 

（２これからの市民集会のあり方について 

     2年続けて中止となり昨年は地区会議として、テーマを決めて深堀し、参加者を運営委員に絞って開催し

た。今年度は 100名規模に拡大したが、参加者が 34名市のスタッフを入れて 44名と少なかった。意見募

集と回答、要望も少なかった。土曜日午前という設定も集まりにくかった原因かもしれない。この報告を受

けて下記意見が出された。 
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    ・ほとんどゴミ問題でしかも答えの出ている戸別収集。民児協として興味は持てなかった。扱う分野を広げ

た方が良いのではないか？（民児協：高田） 

    ・地区会議というと限定的になる。コロナの状況もあるが来年度は市民集会に立ち返るべきではないか？

(社会福祉協議会：坂井) 

    ・一般へのアピールが足りず、市への期待感も薄かった。来年度は魅力を感じさせるような回覧を行おう。

（ひばりが丘：渡邊） 

    ・７件意見要望を出したが、私道の舗装については回答があり進展があった。継続することで成果も得られ

る。（浜竹４：末松） 

    ・テーマ設定に問題があったのではないか。自治会以外の団体から意見が出なかった。来年度はテーマ

設定を広く興味が持てるものを集めよう。（松浪１：白石） 

    ・市は緊縮財政だが、市への要望・不満ではなく積極的な提案を出せる意見収集の仕方を検討しよう。（民

児協：高田） 

    ・毎年言い続けることと、テーマを広げて集約することの２面性が必要。（松浪２：長谷川） 

 

（３）その他 

 特になし。 

 

7. 松浪地区まちぢから協議会の部会からの報告 

     

（１） 防災対策部会 

9月 22日 19 時から防災部会実行委員会を開催し、具体的な内容及び実施の可否について判断する。 

 

（２） 自治会長部会 

感震ブレーカーの申し込みが完了しました。流れとしては購入前に申請を行ってください。 

  

（３） 市民安全部会 

＊資料③：市民相談のまとめ 

振り込め詐欺は茅ヶ崎市としては 43 件、うち 4 件が松浪地区で発生。ほとんどは医療費還付詐欺。引き

続き注意喚起をお願いします。 

 

（４） 自治会館の管理運営について 

     消防施設の点検が無事終了しました。 

 

（５） 松浪コミュニティセンター・子どもの家「なみっこ」・コミカフェの管理運営について 

コミセン祭りが盛り上がるように皆さんの協力をお願いします。「なみっこ」は人数制限中。調理室や会議室

の制限については今月一杯様子を見て判断していく。限定をつけながら段階的な開放も検討して欲しい

という意見も出された。       

 

（６） 松浪コミカフェ管理運営について 

コミセン祭りへの準備を進めている。材料費の高騰のため、10月から一部商品の値上げを検討しています。 

 

（７） 松浪地区まちぢから協議会ＨＰの現状報告 

ホームページの閲覧数は一日 14 名ほどです。松浪だより 27 号を 12 月 15 日に発行します。そろそろ各
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団体で行事も始まっているようなので、また記事をお願いします。 

    

（８） 会計からの報告 

10月中旬に上半期の監査を実施する予定です。 

 

8． 各団体からの報告 

出席者の全団体から行事等について、敬老祝い金・記念品の支給や、安否確認訓練などいくつか行事が

始まっているという報告があった。全体的には依然コロナの第 7 波の影響でままならないという報告が多かっ

た。 

 

9． まちぢから協議会連絡会からの報告 

   ＊資料②④⑤⑥：感震ブレーカーの予算利用率が市全体で 26％ほどしか使われていない。ぜひ活用を。そ

の他まちぢから協議会連絡会情報交換会の内容や松浪地区まちぢから協議会への諮問内容が報告された。 

       

10．閉 会 ・・・朝岡副会長 

 

 

次回   松浪地区まちぢから協議会運営委員会 10月 19日（水） ９：３０～   です。  

 

 

以上 

 


